
 

 

 
 
  
 
  

 

 

 

 
 

 

 刈っても刈っても伸びる草木、森とはそういうものらしい。 

 10 回目の活動が、今年の締めくくりとなりました。来年の 4 月ごろまではお

となしくしてくれるであろう･･･と願います。 

 毎年、松枯れが多く見られ、今年も大風が吹いて倒木がありました。活動は、

いつもの草刈りに加え、何本かの立枯れた木の処分と倒木の片づけでした。 

 六甲山系で猪が増えているため林道が荒らされています。木と小石を組み合わ

せた道の整備が必要になってきています。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：兵庫県山岳連盟 

活 動 日：平成 25 年 11 月 20 日（水） 

今年の締めくくり 

みんなで草刈り ミーティング 

青空と紅葉の活動地 立枯れた木の伐採 


